
2018年 3月 20日 星期二
编辑院师杰 组版院苏黎 2版综合消息

直溪镇：打造光伏特色产业集群
直溪镇两个加快成效开始显

现袁一季度袁该镇预计实现开票销
售 23亿元袁同比增长 50%左右曰一
般公共预算收入 4400万元袁 同比
增长超 50%袁取得野开门红冶遥

打造光伏特色产业集群
开启特色产业链突破尧产镇融合袁把握

高质量发展的关键点袁集镇与园区 1+1统筹
格局正在形成袁 使全镇亿元以上企业达 16
家尧规上企业 40家尧高企 12家遥

形成两个百亿级产业集群
增强高质量发展的持续性袁精准研判产

业链需求袁精准分析手中资源袁精准对接项
目信息袁聚焦聚力大项目推进袁统筹协调签
约项目落地袁 包括 17个新建区重点产业类
项目尧7个续建区重点产业类项目遥 加速形
成新的增长点袁早竣工尧早投产尧早见效袁形
成两个百亿级产业集群遥

倒排工期 责任到人
启动和续建项目院区政府性投资清单项

目 11个新建 8个尧续建 3个遥 镇预排水利尧
交通尧园区及集镇工程项目近 50项遥加快与
星级酒店尧商业综合体尧水韵步行街等生活
服务类项目的接洽对接遥溪城雅苑四期建筑
面积 118746平方米袁 李家庄地块建筑面积
100748平方米遥 待土地指标落实后袁先后启
动第一批尧第二批拆迁工作袁涉及动迁 1000
余户居民袁争取保质保量完成 350亩土地复
垦及工矿废弃地整治任务遥

2018怎么做钥

把握高质量发展的关键袁增强高质量发展的持续性袁提升
高品质发展的系统性袁发展水平更高尧承载载体就要更优尧老
百姓获得还要更多袁一张蓝图绘到底袁进一步凝聚野人气冶遥

邵桢

2018我承诺院

光伏产业 120亿元

160亿开票销售分解
化工新材料产业 12亿元

装备制造产业8亿元

医疗健康产业12亿元

纺织服装产业4亿元

其他产业4亿元

从行业角度分析

统 筹 协 调 签 约 项 目 落 地

投入初排 50亿元

东方日升
26亿元

企业技改投入 2亿元

2016年项目延伸投入
12亿元
泰力松漆包线尧汽车零
配件尧斯威克新材料尧欧
砻机械尧鑫泰安防等项
目袁投入 6亿元
石墨烯组件项目投入
1亿元
渔光互补投入 3亿元

注
重
项
目
最
优
品
质

适
时
启
动
退
出
机
制

空间
资源 可利用土地1000余亩

严控
土地

新建项目容积率提至
1.0以上

供而未建尧 建而未投尧
投而未产项目

梳理
项目

精准分析手中资源

把握好直溪发展的野时冶与野势冶

高起点攻坚 高标准突破

以直溪干劲 直溪奋斗

贡献直溪作为 直溪担当

2018, 我 承 诺

直溪镇党委书记吴志高作交流发言 刘沁怡/摄

本报讯 道路作为城市重
要基础设施袁对其进行改造提升
是完善城市功能尧 优化出行环
境尧提升城市品质的重要举措遥

南环一路改造工程西起西
环二路袁 东至东环二路袁 全长
3318米袁 道路标准段宽 32米袁
双向四车道袁道路按城市次干路
标准设计袁设计时速为 30千米遥
工程改造内容主要包括市政道
路尧排水尧给水尧强电尧弱电尧燃
气尧结构尧交通工程尧照明工程尧
绿化工程等袁 工程造价约 1.17
亿元袁 项目于去年年底启动袁工
期一年袁力争于今年底完成遥 昨
天袁记者来到常州市金坛区建设
产业集团有限公司南一环改造
项目指挥部袁就南一环改造情况
进行了采访遥

野作为老城区东西向的主要
道路袁南一环的改造对疏解转换
老城区交通压力有着举足轻重
的作用袁改造后南一环全线白改
黑袁主车道为双向四车道袁道路
两侧同步设置非机动车道和人
行道袁 主要交叉口重点渠化袁采
用耶二进四出爷的布置形式遥 冶区
建设产业集团工程部副部长姜
文阳介绍遥

姜文阳表示袁此次改造全线
雨水管废除新建袁新建雨水管位
于道路两侧非机动车道下袁局部
位于车行道遥 同时袁从东环二路
开始向西铺设污水转输管袁沿途

在南门大街与南环一路交叉口
西南角绿化带下新建污水提升
泵站袁泵站压力出水过南门桥后
压力释放袁继续向西铺设污水管
道袁 最终排入区第一污水处理
厂遥项目组将根据城市空间规划
设计袁完善绿化设置袁丰富季相
景观袁布置城市家具袁以此彰显
生态园林城市新貌遥

野进度和质量并重袁为加快施
工进度袁 施工企业组织了多个班
组袁耶东西爷 齐头并进遥 一个是从
西要要要西环二路至南门桥段袁另
外一个是从东要要要东二环至虹桥
路袁这两条线路双向进行袁同时施
工袁按照项目进度表袁逐一落实遥
中间路段要要要华罗庚实验学校和
河滨小学路段利用假期施工袁105
大院尧新天地等施工通行路段袁结

合县府路和虹桥路改造同步实
施遥 项目组将根据施工现场的具
体情况及难点袁 机动调整施工方
案袁确保项目按期完成遥

目前袁除虹桥路到新南门桥
段袁其余路段封闭基本结束遥 下
一步袁施工方将对完成封闭围挡
的老路进行破除袁部分破除完成
的老路正在进行开挖袁进行管道
施工遥西环二路至西环一路除燃
气外其他综合管线已经基本迁
移完毕袁其余路段力争在 5月底
全部移除完毕遥除虹桥路到新南
门桥段计划假期突击施工外袁原
道路两侧绿化已经全部移除遥

野考虑现场管线情况复杂袁
包括强电尧弱电尧供水尧燃气尧路
灯尧雨水尧污水等袁在充分调查现
状综合管线的基础上袁我们立足

于空间位置信息尧 时间进度安
排尧 管线专业属性三个方向轴袁
结合 GIS尧三维建模尧网络图等
技术手段袁汇总各专业管线单位
的信息袁制定现状综合管线迁改
专项方案遥 冶姜文阳表示袁工作小
组将项目进度控制尧 质量控制尧
投资控制制度化袁以科学合理的
方式进行管理曰将项目申报工作
模块化袁完善每一步骤袁保证相
关资料齐全袁切实保障工程的进
度和质量遥

姜文阳说袁南一环改造内容

多尧情况复杂尧施工难度大袁涉及
的主管部门及业务权属单位多袁
同时受道路沿线的建成小区尧在
建小区尧学校尧行政服务尧临街商
铺等建筑设施影响袁项目组已通
过全媒体发布施工通告袁并向沿
街商铺尧小区尧学校等逐一发放
施工告知书袁并做好沟通解释工
作袁同时还建立居民反映尧12345
平台举报等专项应对机制袁实行
专人负责制袁将每一个问题落到
实处遥 通过这些措施袁切实保障
项目的正常推进遥 徐欢

南一环改造院双向施工野加速度冶推进

本报讯 近日袁 无锡职
业技术学院与我区开展产
学研对接袁并成功签订了战
略合作协议遥 副区长王斌参
加活动遥

无锡职业技术学院党委
书记朱爱胜一行实地参观考
察了中航锂电尧同方威视尧大
迈汽车尧埃马克等重点企业袁
并与多家企业达成合作意
向遥近年来袁我区先后引进了
一批重大项目袁 对应用型和
技术型人才的需求不断增
长遥 无锡职业技术学院是国
家首批 28所国家示范性高
等职业院校之一袁 一直致力

于应用型人才实践能力的培
养袁 开设了与装备制造业和
新兴产业相适应的专业 58
个袁每年为社会尧企业培训 3
万多人次袁 为中小企业完成
技术服务项目近百项袁 目前
该校拥有 2个省级研究中心
和 1个智能制造工程中心遥
全面合作后袁 这些科研平台
将对金坛企业开放袁 帮助企
业攻克一线技术难题袁 共同
培养更多的实用型和技术型
人才遥 左玲

我区与无锡职业技术学院签订战略合作协议


